
第４回 新居浜市スポーツ推進審議会 議事録 

 

1 日 時 平成 26年 2月 20日（木）15：00～17：00 

2 場 所 新居浜市役所 ６階 議員全員協議会室 

3 出席者 

委員：安藤会長、加藤学副会長、加藤清忠委員、白石委員、岡部委員、内藤委員 

中津委員、荒井委員、神野委員、合田委員、白川委員、森委員、日野委員 

近藤委員、続木委員、村上委員 

   出席 16名（17名中） 

新居浜市スポーツ文化課：横井課長、飯尾主幹、佐薙副課長、守谷係長 

受託者：リージョナルデザイン（株）安孫子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4 議 事 1．新居浜市スポーツ推進計画について 

  2．その他 

  

   

 

 

森委員 

日野委員 

近藤委員 

続木委員 

村上委員 

 

 

神野委員 

荒井委員 

中津委員 

内藤委員 

岡部委員 

白石委員 

安
藤
会
長 

加
藤
学
副
会
長 

加
藤
清
忠
委
員 

白
川
委
員 

合
田
委
員 

                                                                                                                                                   

安孫子 

守谷係長 

佐薙副課長 

飯尾主幹 

横井課長 



事務局 

 

会 長 

 

事務局 

 

 

 

 

会 長 

 

 

コンサル 

 

 

 

 

 

 

各委員 

 

 

 

 

Ａ委員 

 

 

コンサル 

 

Ａ委員 

 

 

コンサル 

 

Ｎ委員 

 

開会 

 

開会の挨拶 

 

昨年１２月４日に開催をいたしました第３回の審議会の結果

を踏まえまして、その後この新居浜市スポーツ推進計画につき

ましてパブリックコメントに付しましたが、意見はありません

でしたのでご報告申し上げます。 

 

新居浜市スポーツ推進計画書最終確認を行います。第１章から

順にご意見をお聞きします。 

 

今回は、最終案としての原稿に加えまして、平成２４年度に実

施しました「アンケート調査の結果」、「新居浜市にゆかりのあ

る選手のスポーツ選手の活躍年表」、「新居浜市スポーツ推進審

議会委員名簿」を別綴じ資料として配布をいたしております。 

これらの全てを合わせましてスポーツ推進計画書とすること

にしておりますのでよろしくお願いいたします。 

 

第１章から第６章及び関係資料について、文章表現等について 

修正作業を実施する。 

※指摘のあった箇所は、協議内容のとおり修正することで了承

を得た。 

 

４４ページの新居浜市の運動・スポーツ施設の分布に関して

は、「施設の概要」が必要です。 

 

新たに施設の概要のページを作成し、追加します。 

 

第６章資料編となっていますが、資料編として新たに表紙をつ

けてページをふってみてはいかがでしょうか。 

 

計画書編と資料編との区分をしたいと思います。 

 

２９ページ、計画実現の体制の右側枠内の市民から福祉施設ま 

では同列であると思われるので、背景色を統一してください。 
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同一色に訂正いたします。 

 

１１ページ以下のグラフに関して、単位が入っていないので分

かりにくくなっています。また、グラフに２本の表記があるの

はどういう内容でしょうか。 

 

設問に対して薄い色が男性、濃い色が女性の回答となっていま

す。男女の表記が抜けていますので追加いたします。 

 

各グラフに凡例と単位を記述してください。 

 

先に申しましたが、資料編を分割し、新規にページ付けをして

はいかがでしょうか。 

 

計画編と資料編を区分けし、表紙を付けページ番号を入れる 

事にいたします。 

 

表紙の絵の変更をお願いしたいと思います。マラソンは東中女

子駅伝、サッカー少年は背面ではなく正面の向きに、ウオーキ

ングの男性は楽しそうな雰囲気にそれぞれ修正をと考えてお

りますが。 

 

写真がありましたらお願いしたいと思います。加工、編集して

掲載することといたします。 

 

それでは、以上の様に修正したいと思います。他に新居浜市ス

ポーツ推進計画について意見はございませんか。ないようでし

たら、本案件を教育長へ答申したいと思います。 

そこで、答申書案を作成してみました。答申はこのスポーツ推

進計画が適当であるといたしておりますが、その中に個別で要

望事項を記載したいと思っております。 

答申書案に記述していること以外に要望事項がありましたら

ご意見、ご発言をいただきたいと思います。 
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それでは、答申に関しましては、今回の変更点等を確認した後

に日程調整を行いまして、副会長とともに教育長に答申いたし

たいと思います。 

他に何かござませんか。ないようですので、本日の会議を終了

いたします。 
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